

Städtebaulicher Studienauftrag AGGLOlac Biel - Nidau



AUFTRAGGEBER
*Projektgesellschaft
AGGLOlac,
Biel und Nidau*

MANDATSDAUER
2009- 2016

Beurteilung der Nachhaltigkeit
Altlasten



PROJEKTBSCHRIEB

Drei Partner, zwei Städte, eine Vision: Am Ufer des Bielersees planen Nidau und Biel ein neues Quartier, wo urbanes Leben ganzjährig am Wasser stattfindet.

Am See wohnen, arbeiten, die Freizeit verbringen, und dies nicht nur im Sommer – was in anderen Schweizer Städten eine Selbstverständlichkeit ist, soll nun auch in Biel und Nidau Realität werden. Auf dem ehemaligen Expo-Gelände planen die beiden Städte gemeinsam mit dem privaten Partner Mobimo ein urbanes Quartier, das Stadt und See verbindet.

Die Testplanung hat nun bestätigt, dass «citélac» (Team: bauzeit architekten biel / bbz Landschaftsarchitekten Bern / Raum- und Verkehrsplanung Felix Dudler / Prona AG / INGENI SA GENEVE / GADZ GÉOTECHNIQUE APPLIQUÉE DÉRIAZ S.A) das grösste Potenzial hat, die hohen Anforderungen an das Grossprojekt zu erfüllen.

www.agglolac.ch

DURCHGEFÜHRTE ARBEITEN

- Machbarkeitsstudie zur Bestimmung der Kontaminations- und Verdachtsflächen
- Beurteilung des Standortes hinsichtlich Kontaminationen inkl. Kostenschätzung zur Beseitigung
- Mitwirkung im Rahmen des städtebaulichen Wettbewerbs hinsichtlich der Beurteilung der Nachhaltigkeit
- Anwendung der Beurteilungen nach DGNB, Sméo und eco-bau
- Ausarbeitung des Konzeptes Nachhaltigkeit im Rahmen der Testplanung